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地域の提案に基づいて                         １ページ 

つくし野三丁目の『地区街づくりプラン』が策定されました 

     ご理解とご協力有難うございました  「広報まちだ」 5月 21号より抜粋 

この度町田市は、右に掲げた「広報まちだ」抜粋のとおり、つ 

くし野三丁目の『地区街づくりプラン（憲章／目標・方針）』を策 

定しました（3 月 30 日告示、市内５番目）。  

これは、「つくし野三丁目自治会･街づくりを考える会」が提案 

した街づくりプランの案を、市が町田市の街づくりプランとして 

採用決定したということです。 

 

｢つくし野三丁目自治会･街づくりを考える会｣は、平成 17 年 4 月 

自治会の特別委員会として発足し、｢町田市住みよい街づくり条例」 

に基づく街づくり団体に登録されました。 

以来自治委員会と協働して、つくし野三丁目の街づくり即ちこ 

の街のこれからの望ましい姿(住環境、安全、コミュニティー、暮 

らし等々)はどの様なものかについて検討を重ねてきました。     

この間、平成 18 年、19 年、20 年と３回の｢街づくりアンケート｣ 

を行って住民皆様のご意見ご要望をお聞きしました。また、毎年『街づくり通信』により活動状

況を報告しながら『街づくり講演会』開催や『解説シリーズ』発行を通じて街づくりについての

ご説明や問題提起などの活動を続けてまいりました。 

 

平成 22 年 4 月「つくし野三丁目地区街づくりプラン（憲章/目標・方針）」の素案がまとまり、

その内容を説明会や『街づくり通信』により住民及び権利者の皆様に周知しご説明したうえで、

町田市に提案することにつき投票で賛否をお訊きした結果、条例が要件とする過半数を超える賛

成を得て提案することができました。この提案が町田市の街づくりプランになったのです。 

ここに至るまでの間、アンケートや賛否投票等に対して住民並びに権利者の皆様及び毎年度の

自治委員の皆様からは一方ならぬご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。ここ

に改めてご報告とお礼を申し上げます。 
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◎「街づくりを考える会」の今後の活動 並びに 皆様へお願い 
『地区街づくりプラン（憲章/目標・方針）』は、言わば街づくりの総論(基本方針)ともいうべきもの

で、その実現には次のステップとして、この基本方針に肉付けし具体化すること（各論である『地区街

づくり計画』の作成）が必要です。 

 その手始めとして『安全安心な住みよい街』について検討する参考に、つくし野三丁目の現状を見て

廻る「街歩き」をこの秋に行う予定です。皆様方には、今後も「街づくりを考える会」の活動にご理解

とご支援をいただくとともに、併せて「街歩き」等にも是非ご参加くださるようお願い申し上げます。 
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当会代表 臼井史幸 
 

ているかどうか、どうか我ながら 

 す。現在 75歳。 

 

新任ご挨拶 

「街づくりを考える会」の仲間から推されて 

代表の印鑑を預かっていますが、焦って物事を 

進めるより、住民のご理解・ご協力を得て一歩 

一歩前進していきたいと考えております。 

先代の代表高橋文穂氏が傑出された方で、約 

6 年間機関車の如く会を牽引してくださいまし 

た。お陰で「町田市住みよい街づくり条例」に 

基づく「つくし野三丁目地区街づくりプラン」 

が策定されました。 

これからはこのプランに肉付けをし、いちば 

ん住み心地が良い街を、他の丁目に先駆けて完 

成して行きたいと念願するものです。 

地域住民である私達が、町田市当局のご理解

と市から派遣していただいているアドバイザー

のご指導によって、今だからこそ住人に相応し

く且つ格調の高い街を作っていくチャンスだと 

 

ここ、つくし野に定住と
なったのは 1998年で 62歳
の時。  
家を建てた後も転勤（仙

台・信州蓼科・千葉計 12年
間）が有ったりしてなかな
か町田市民になりきれなか
ったのです。  
定年後は地元の役に立ち

たいとの思いを強くいたし
ましたが、十分に役に立っ
頗る疑問といったところで 
 

２ページ  

退任のご挨拶           

          前代表 高橋文穂 

 私は、「つくし野三丁目自治会街づくりを考

える会」が平成 17 年 4 月に発足して以来代表

の任に当たって参りましたが、今般娘家族と

二世帯住宅に移ることになり、誠に残念なが

らつくし野三丁目を去る事になりました。 

思い返せば、当会が発足した当時つくし野

地域は、「町警だより」の窃盗犯罪地区として

毎回トップにランクされ、「これは何とかせね

ば」という切迫した思いと、「何がしか、自分

の住む地域に貢献したい」という二つの思い

から街づくりを始めました。 

当時、街づくりを行う道具立てとして「町

田市住みよい街づくり条例」が施行されてお

り、幸いな事に市から「地区街づくり団体」

として認定を受け、財政的な支援、街づくり

アドバイザー派遣による支援等街づくり活動

に必要な各種支援を受ける事が出来、また自

治会を始め住民皆様のご協力・ご支援を賜り

ながら活動を行う事が出来ました。この場を

借りて深く感謝する次第です。 

 これまでの６年間の街づくり活動の集大成

として、今年になって「つくし野三丁目地区

街づくりプラン」が町田市の「街づくり審査

会」で承認されて町田市の街づくりプランと

して採択され、今後、プランの具体化が図ら

れる運びとなっております。 

この様な大事な時期に街づくり活動を終え

る事になり、私としては断腸の思いでありま

すが、これまで一緒に街づくりを進めて来ら

れた「街づくりを考える会」同志の方々、自

治会を中心とした住民の方々にプランの具体

化に向けた取り組みを切に望むとともに、つ

くし野三丁目の発展と皆様のご健康を祈念い

たしまして退任の挨拶とさせて頂きます。 

 

 

思います。 

現在の自治委員、 

或いは委員ＯＢ 

・ＯＧの「考え 

る会」へのご参 

加を切に願って

新任のご挨拶と

いたします。  知恵と心を合わせて街づくり 


